
 

 

 

 

新橋地区コミュニティ協議会設立 
 令和３年４月 17 日(土)、老人福祉センターにおいて設立総会が開催され、井上豊会長（前公民

館長）を筆頭に、市では２番目になる「新橋地区コミュニティ協議会」が設立されました。 

 当地区では、市のモデル事業として、組織の設立に向けて令和元年から準備活動を続けてま

いりました。コミュニティ協議会とは、下の組織図のように小学校の区域内で活動している校区公

民館、自治会、ふるさとづくり委員会など様々な団体等を、校区公民館を中心にもう一回り大きな

枠組みで新たな組織を立ち上げ、地域内の協議に

よる合意形成を基本に、地域課題の解決やまちづ

くりに、市と対等に連携協力しながら自主的に取り

組む組織のことです。 

  少子高齢化や人口減少等による地域活動の低

下や担い手不足に対応していくため、協議会の中

にいくつかの「部」を設け、今後の地域活動は、この

地区コミュニティ協議会を中心に実施されていきます。  

 地域の皆様が、主体的に参加いただき、連携を深めながら、コミュニティ協議会の活動を通じて、

新橋地区に生まれてよかった、住んでよかったと思えるような地域づくりを進めてまいりますので、

協議会の活動に今後も変わらない御理解と御協力をお願いします。  
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令和３年度 六月灯の中止について 

毎年恒例の行事で、皆様楽しみにしておられた「六月灯」は、新型コロナウィルス感染拡大防

止のために中止することとなりました。非常に残念ではありますが、事情ご拝察の上、ご了承く

ださいますようお願いいたします。 

令和３年度新橋地区コミュニティ協議会役員名簿 

月 内容 主体 場所

4
協議会設立の趣旨を伝え、規約、事業計画、予
算等について審議する。

全体
老人福祉セン
ター

5
健康増進や地域の交流を目的として実施する。
上位３チームは市の大会に推薦する。

防犯・体育部 城山総合公園

6
地域民の憩いの場と景観づくりの整備に取り組
む。

事業部 八反田地区

7
新橋の夏の催し。松山神社でお祓いを行い、親
子会によるパレードと舞台発表等を実施。

六月灯実行委員
会

9
各自治会から参加者を募り、防災に関する基
本的な研修を実施する。

防犯・体育部
老人福祉セン
ター

9
希望する70歳以上の方を対象に、各分団ごと
に敬老祝賀会を行う。

福祉ふれあい部 各分団

9 松山小学校と協議会が合同で実施する。
コミュニティ協議
会

松山小学校

9 八反田地区でウォークラリー大会を開催する。 事業部 八反田地区

通
 

年

おじゃんせ広場で特産物の販売・ＰＲを行い、
地域内外の交流と活動の拠点を整備する。お
じゃんせ号で地域住民の買い物支援に取り組
む。

事業部
おじゃんせ広場
他

彼岸花ウォークラリー
大会

おじゃんせ事業

敬老会

合同運動会

校区防災研修会

コミュニティ協議会設
立総会

新橋地区コミュニティ協議会　令和３年度事業計画（上半期）
事業名

校区グラウンドゴルフ
大会(延期)
彼岸花球根植栽（八反
田地区）

松山神社六月灯(中止)

氏　　名 氏　　名 氏　　名

井 上　豊 まちづくり部 児玉　栄一 第 １ 分 団 野村　広志

川 上　渉 事 業 部 野村　広志 第 ２ 分 団 江川　一正

草ノ瀬　広行 福祉ふれあい部 山下　榮一 第 ３ 分 団 今井　善文

中村　順子 防 犯 体 育 部 大迫　清海 第 ４ 分 団 宝地　哲己

川 上　豊 まちづくり部 川野　成子 第 ５ 分 団 和田　輝美

坂元　美幸 事 業 部 松 山　武

大迫　哲夫 事 業 部 兒玉　憲一

友生　雅夫 事 業 部 大垣　卓昌

福元　龍平 福祉ふれあい部 兒玉　幸夫

防 犯 体 育 部 和田　秀次

分
 

団
 

委
 

員

顧　　問

顧　　問

職　　名 職　　名

会　　長

副 会 長

事務局長

書記・会計

監　　事

部
 
会
 
長

副
　
部
 
会
 
長

職　　名

監　　事

顧　　問

会長 井上 豊 

会
長
挨
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４
月
17
日
の
設
立
総
会
に
お
い

て
、
代
議
員
の
承
認
を
い
た
だ
き
、

公
民
館
長
か
ら
引
き
続
き
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
協
議
会
の
会
長
を
務
め
さ
せ
て

い
た
だ
く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

こ
れ
ま
で
校
区
公
民
館
は
長
年

の
伝
統
で
他
地
区
に
見
ら
れ
な
い
す

ば
ら
し
い
活
動
を
行
っ
て
き
ま
し

た
。
今
回
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協
議
会
へ

移
行
し
ま
す
が
、
こ
れ
ま
で
の
公
民

館
活
動
の
伝
統
を
引
き
継
ぎ
、
よ
り

魅
力
あ
る
住
み
よ
い
新
橋
地
区
と

な
る
よ
う
に
地
域
活
動
を
行
い
ま

す
。 今

後
も
、
コ
ロ
ナ
の
影
響
が
あ
る

と
思
い
ま
す
が
、
役
員
会
等
で
十
分

に
協
議
し
て
活
動
し
て
い
く
の
で
、

地
域
の
皆
様
に
は
変
わ
ら
ぬ
ご
協

力
を
お
願
い
し
ま
す
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